

## Danramil 0824/12 Kaliwates, Ucapkan Selamat Kepada Kelurahan Jember Kidul Sebagai Kelurahan Tangguh Bencana

Siswandi - [KALIWATES.WARTAMILITER.COM](http://KALIWATES.WARTAMILITER.COM)

Oct 29, 2024 - 12:26



Galaxy S23 FE

JEMBER - Kegiatan penguatan kawasan untuk pencegahan dan kesiapsiagaan terhadap bencana alam, dikukuhkan pembentukan Kelurahan Tangguh Bencana dan penguatan pengurus Destana Kel. Jember Kidul oleh Kepala BPBD Kab. Jember bertempat di pendopo Kel. Jember Kidul jln. Sunan Giri Telengsari Kel. Jember Kidul kec. Kaliwates Kabupaten Jember. Pada Selasa 29/10/2024.



Kegiatan pengukuhan dilakukan oleh Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Jember Widodo Julianto, dihadiri oleh Camat Kaliwates M Suryadi, Danramil 0824/12 Kaliwates Kaptan Inf Suwarno, Kapolsek diwakili Kanit Intel serta para relawan Desa Tangguh Bencana (Destana), serta pejabat terkait lainnya.

Dalam wawancaranya terkait kegiatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates Kaptan Inf Suwarno menyatakan, bahwa yang pertama tentunya saya menyampaikan ucapan selamat dan sukses kepada Kelurahan Jember Kidul yang telah dicanangkan sebagai Kelurahan Tangguh Bencana.



Hal ini tentunya tidak lepas dari keberadaan masyarakat warga Kelurahan Jember Kidul yang senantiasa pro aktif melakukan kegiatan mitigasi, dengan kerja bakti mengantisipasi bencana, keberadaan Relawan Destana yang aktif turun ke lapangan melakukan tindakan penanggulangan saat ada banjir dan lain-lain bersinergi dengan semua pihak, sehingga Kelurahan Jember Kidul memang sangat layak untuk menerima ini. Tegas Danramil 0824/12 Kaliwates.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi nya mengapresiasi penancangan desa tangguh bencana tersebut, kita sangat mendukung adanya desa-desa yang memiliki kesiapsiagaan dalam mengantisipasi bencana, hal ini selaras dengan upaya kita yang selalu melakukan tindakan pencegahan.





Dengan semakin banyak desa tangguh bencana tentunya akan semakin mengurangi kerawanan bencana dengan langkah-langkah mitigasi, resiko korban material maupun jiwa saat terjadi bencana alam diwilayah. Kesadaran masyarakat seperti inilah yang harus kita bangun bersama. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)